

DEAC
MUSEO DE CIUDAD REAL

Actividades
INFANTILES
Verano 2024



El Museo de Ciudad Real y la Fundación Impulsa CLM, a través de su Departamento de Educación y Acción Cultural (DEAC) ofrecen una nueva edición de los cursos de verano destinada a niños con edades comprendidas entre los 8 y 11 años.

El museo asignará a cada grupo que lo solicite el día y la hora de realización de los talleres atendiendo a la demanda recibida y a su organización interna.

El número máximo de participantes por sesión será de 20 niños.

La duración aproximada de nuestras actividades será de 2 horas, dependiendo en todo caso de las características de cada grupo.

En todo momento los alumnos deberán estar acompañados como mínimo por un profesor o monitor, quien se responsabilizará del comportamiento de sus grupos hasta finalizar por completo la actividad.

El uso de móviles (tanto alumnos como monitores o responsables de los grupos) no está permitido durante la realización de la visita y posterior taller. En caso de necesitar realizar alguna imagen de los alumnos durante la experiencia en el museo, es necesario consultarlo previamente con el personal que realice la actividad.

Información: DEAC, telf. 926226896,
gadidactico@jccm.es

ARTEFACTOS: ¿CÓMO, CÓANDO, DÓNDE, PARA QUÉ?"

El ser humano ha fabricado a lo largo de los siglos multitud de artefactos para utilizarlos en distintas actividades de su vida diaria. Para conseguirlos debió buscar nuevos materiales e inventar ingeniosas técnicas con los que trabajarlos hasta conseguir resultados adecuados. En el museo pueden contemplarse increíbles objetos procedentes de nuestra provincia que nos cuentan esta larga historia de superación de nuestros antepasados, desde la Prehistoria, con los cazadores nómadas que dominaron el fuego y tallaron piedras para poder subsistir, hasta la Edad Media, marcada por las terribles guerras entre musulmanes y cristianos que se disputaron castillos y tierras.

Este verano os proponemos realizar un viaje en el tiempo a través de una selección de objetos singulares de distintos momentos históricos, que nos servirán para despertar el interés investigador de nuestros participantes, a quienes guiaremos en una particular yincana por el museo para averiguar su identidad, materiales o técnicas de fabricación y la posible utilidad de los mismos, apoyándonos para ello en piezas reales y reproducciones en 3D.



Después de realizar la visita guiada los participantes podrán demostrar los conocimientos adquiridos compitiendo por equipos en un divertido juego de memoria en el que deberán conseguir emparejar los objetos que han descubierto en nuestro singular juego de fichas gigantes.

“SEMANA HISTÓRICA DE ALARCOS A VILLARREAL”



El Museo de Ciudad Real y la Fundación Impulsa CLM, a través de su Departamento de Educación y Acción Cultural, participan un año más en “la Semana Histórica de Ciudad Real 2024: de Alarcos a Villarreal”, cuyo objetivo es difundir entre el público infantil y juvenil los acontecimientos históricos que determinaron la fundación de nuestra Ciudad tras la derrota de los ejércitos cristianos en la célebre batalla de Alarcos. Para ello se oferta una actividad extraordinaria que tendrá lugar del 16 al 19 de julio.

Los alumnos participantes visitarán la sección de Arqueología Medieval-Atempora, desde al-Ándalus hasta la fundación de Villarreal por Alfonso X el Sabio y su transformación en ciudad gracias a Juan II, a través de una selección de piezas arqueológicas originales (monedas, cerámica, armas) así como de recreaciones arqueológicas y de un audiovisual especialmente diseñado para este periodo histórico.

Después podrán poner en práctica los conocimientos adquiridos durante la visita jugando con nosotros en nuestro particular tablero gigante de la oca medieval.

